

cinthe peut s'estimer heureuse de posséder les restes d'un aussi grand homme. Ce marbre sera pour les amis de M. Morin un bien doux souvenir, et pour la jeunesse une invitation à la modestie unie au mérite, de même qu'à l'amour du pays uni à l'amour de la Religion. De son vivant, le grand Morin avait pratiqué toutes les vertus chrétiennes, avait donné l'exemple de la plus stricte honnêteté et du patriotisme le plus pur. Sa mémoire sera toujours chère au peuple canadien, non-seulement parce qu'il rendit des services à sa patrie comme homme politique, mais aussi parce qu'il fut homme de bien. Sa vie est un enseignement bien propre à éclairer tout citoyen sur la marche qu'il doit adopter et la voie qu'il doit suivre. Pauvre et enfant du peuple, il ne s'éleva au milieu de ses concitoyens que par le seul ascendant de son génie, et les belles vertus de son grand cœur. Elevé au faite des honneurs, honoré de tous, il se crut toujours petit, et plus il se fit humble, plus il brilla. En voulant s'effacer et se faire l'égal même d'un enfant, M. Morin burina, de sa propre main, son nom dans l'histoire de son pays, et ce nom est désormais impérissable.

Oui, heureuse est la paroisse qui possède les cendres précieuses de ce grand citoyen, heureuse est la jeunesse qui aura constamment sous les yeux le souvenir de ses vertus,